

PRENSA DIARIA

Publicado en: La Opinión de Tenerife

Fecha: 28/05/2016

Alumni ULL colabora con la Fundación Carlos Salvador

El pasado día 19, Alumni ULL (Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de La Laguna) hizo entrega a la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz de un cheque solidario por valor de 300 euros, con destino a la Jornada Médica que se desarrollará en los Andes de Perú, a finales de este mes de mayo. En el año 2012 Alumni ULL acordó destinar el 0,7% de las cuotas anuales de sus asociados para ayudar solidariamente a actividades de educación y sanidad en Iberoamérica, tomándose el acuerdo que la entidad gestora de esta ayuda fuese la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, por su vínculo y experiencia en Iberoamérica en el desarrollo de acciones educativas y sanitarias.



LA OPINIÓN